

# CONTACT

Consistoire Léman - Savoie

Église Protestante Unie du Pays de Gex

## Mémo pastoral

«Il n'y a que moi à la maison. Alors à qui maman parle sur ce ton si doux ?» Je croyais que maman commençait à perdre la raison.

En fait, non, elle était en train de parler aux plantes récupérées du couloir de sa paroisse, abandonnées, desséchées, presque mortes, car personne ne leur a parlé avant d'aller vite écouter la Parole de Dieu à la salle du culte, pour aller vite gagner la vie après l'adoration.

Maman n'avait pas perdu la raison, elle avait raison d'écouter les plantes, les cieux, le jour, la nuit, le retentissement de toute la création comme le psalmiste disait : «Les cieux racontent la gloire de Dieu, Le jour en instruit un autre jour, La nuit en donne connaissance à une autre nuit. Ce n'est pas un langage, ce ne sont pas des paroles. On n'en entend aucun son ; Mais leur retentissement parcourt la terre, Et leur accent atteint les extrémités du monde (Ps 19).

Le psalmiste dit ainsi que la langue de notre Création a largement précédé la nôtre qui n'en est qu'un lointain écho. La nature entière révèle cette réalité. Nous sommes de plus en plus conscients de la communion qui existe entre les créatures et entre celles-ci et leur environnement (justement nous) qui manifeste la réalité relationnelle de notre univers.

C'est ce que montrait Jésus qui trouvait les images de ses paraboles dans la nature et qui se refugiait dans les lieux sauvages pour se ressourcer. Et justement, nous découvrons avec Lui que notre rôle n'est pas de nous efforcer de «sauver» la Création mais de lui «appartenir» véritablement. Comme l'a dit le poète Rainer Maria Rilke : «Si nous étions attentifs à l'esprit de la Terre, nous y serions profondément enracinés comme des arbres…»

Pendant la période d'été, en montagne, en mer, sur le chemin de balade, vous pouvez écouter la gloire de Dieu qui est contée par un brin de vent qui vous caresse la joue, par la vague paisible qui vous chuchote. «Ce n'est pas un langage, ce ne sont pas des paroles. Mais leur retentissement parcourt la terre. Et leur accent atteint les extrémités du monde».

Je vous souhaite un bon été!

Pasteur Hyun-Seok OH

13, rue de Gex 01210 Ferney-Voltaire - Tél. 04 50 40 66 86

Site Internet: www.epudf-paysdegex.org Mail paroisse: contact@epudf-paysdegex.org Mail pasteur: hyunseok.danieloh@gmail.com

Références bancaires pour vos contributions : IBAN : CIC Lyonnaise de banque : FR76 10096 18041 00013 84420163

## Un an d'engagement au service de l'Ukraine - Solidarité Protestante

Depuis février 2022, nous avons soutenu une multitude de projets sur le terrain, en France comme en Ukraine, qui ont permis de fournir une aide immédiate à des milliers de personnes touchées par la guerre.

Grâce à la générosité de nos donateurs, nous avons alloué plus de 400 000 euros à des initiatives concrètes et efficaces au plus près des besoins : aide alimentaire, aide médicale, hébergement, soutien au rétablissement de l'eau et de l'électricité, accompagnement et soutien de toutes sortes...

Notre travail sur place en Ukraine est un nouvel exemple de l'engagement solidaire protestant dans le monde. En partenariat avec d'autres organisations locales et internationales, nous avons œuvré pour apporter une aide pratique aux personnes touchées par la guerre et témoigner de notre fraternité.

Notre engagement s'est aussi manifesté sur le terri-

toire français pour accueillir et soutenir celles et ceux qui y ont cherché refuge en secondant l'effort et l'élan des Églises, des associations et de tant de bénévoles et en complémentarité avec les pouvoirs publics.

Nous le savons : la guerre en Ukraine va durer. D'autres confits et d'autres crises appellent aussi notre mobilisation collective. Ensemble, grâce à nos donateurs, nous continuerons opiniâtrement à faire rayonner la lumière de l'espérance par une solidarité en action partout où nous le pourrons.

Merci chaleureusement à eux de leur générosité et de leur fidélité.

Antoine Durrleman Président de la Fondation du Protestantisme https://www.fondationduprotestantisme.org/agir-avecnous/faire-un-don/

### Comment nous situons-nous?

Dom Helder Camara a écrit :

«La différence qu'il y a entre un pharisien et un saint, la voici : le pharisien est tolérant avec lui-même, et exigeant avec les autres ; il veut obliger tout le monde à aller au ciel, dût-il user de la force.

Le saint est exigeant vis-à-vis de lui-même et considère les pécheurs avec une bonté qui est celle de Dieu, et qui, comme la miséricorde du Père, est sans limite.»

## Poème pour l'été

Je vais faire un détour (Ex.3,3)

S'étonner, détonner, quitter la tonalité courante.

Et prendre le temps des détours qui rafraîchissent le regard...

On peut partir loin, se laisser griser par des saveurs d'ailleurs,

Mais
on peut aussi rester
et faire en soi
le chemin.

Là où se tiennent les résistances et les broussailles très anciennes. On va et on vient dans sa vie.

Des allées et venues qui nous tiennent, nous maintiennent.

Mais si l'urgence cesse? Si le temps s'impose soudain comme une plage blanche?

S'y dessine alors l'incontournable appel à marcher pieds nus dans le souffle des jours.

> Francine Carrillo «Vers l'inépuisable» Labor et Fides, 2002

## « Cet étrange désir d'être bénis... »

C'est le titre d'un très beau livre d'Elisabeth Parmen- potentialités. La piété populaire, en bénissant notamtier, professeure de théologie pratique à l'Université de ment les champs, la nature, le pain, les fleurs et les Genève, que vient de publier Labor et Fides, et que je recommande à tous ceux et celles qui se demandent ce que peut bien signifier, en langage d'aujourd'hui, que la nature peut profiter d'une bénédiction - non «être béni» ou même «bénir». En voici un extrait qui comme domestication spirituelle, mais au sens d'un m'a touché :

Pour Luther, participer à la Cène est aussi de l'ordre de la bénédiction dans la mesure où nous pouvons... «...accepter de porter les infirmités des autres et de prendre sur nous leurs besoins...». Voie paradoxale, qui dit précisément que la bénédiction est le modeste chemin du quotidien humain. Car ce qui est ici affirmé de la vie en Christ est d'abord et aussi un chemin d'humanité.

Être une bénédiction est confié à l'humanité dans son rapport à l'environnement et la création....

...Dans la course au progrès technologique et la priorité du confort personnel, les catastrophes écologiques rappellent les humains à leur responsabilité de protéger la nature....

contemporains sont plus réceptifs aux mystères d'un environnement, jusque-là surtout considéré comme tériel....

...Ainsi la matière est aussi bénéficiaire d'une bénédiction de vie dont l'humain ne maîtrise ni l'étendue ni les

graines, a eu le bon instinct pour le fait que ce processus n'est pas maîtrisable par les seules techniques, et respect profond pour le mystère de cette vie foisonnante....

...Cette situation souligne aussi la différence entre une bénédiction soucieuse de maîtrise - qui peut bénir les prouesses technologiques, et celle qui s'incline dans l'émerveillement de la richesse de la vie de la nature et de son mystère, en remettant la croissance aux forces bénéfiques qui la sous-tendent.»

et plus loin...:

«en partageant ce mouvement «impossible» de bénir le monde, cet impossible se dévoilera comme bénédiction de Dieu.

C'est l'espérance de la foi. Non une niaiserie idéalisante, mais une résistance qui compte sur l'engagement de Dieu.

...Sur fond d'angoisse pour l'avenir de la planète, les La grandeur d'une communauté humaine, au-delà des choix différents de la société, de classe, de culture, d'engagement ou de religion, est de pouvoir déployer, domesticable et instrumentalisé pour le bien-être ma- face aux angoisses, aux malheurs, au mal qui conspirent à la faire désespérer, ce que j'aimerais appeler : une conspiration de la bénédiction.»

Patrick Coïdan

**Note personnelle:** Ceci est le dernier numéro de Contact dont j'assume la responsabilité de la rédaction. Cela fait 18 ans que je porte cette charge avec bonheur, et parfois quelques tensions quand les articles me sont parvenus après le délai de rédaction! Je tiens à remercier très vivement tous ceux et celles qui ont fidèlement participé à donner du contenu à Contact. Je laisse la suite à une rédactrice, Madame Francia Razafi, à qui je souhaite autant de plaisir que moi j'ai reçu dans cette fonction!

Et puis Anne à été heureuse de présider nos cultes à intervalle régulier, et d'animer depuis des années maintenant nos soirées de Lectio Divina, ensemble avec nos sœurs et frères de la paroisse catholique de Ferney.

Après 34 ans de bonheur à Ferney, Anne et moi allons déménager à Vésenaz, dans le canton de Genève... nous passons en effet sur l'autre rive! Nous vous remercions de tous ces moments de partage et d'accompagnement dans notre communauté paroissiale du Pays de Gex, qui ont marqué notre vie avec et parmi vous!

Patrick et Anne Coïdan

## Finances : Lettre aux paroissiens

Après une belle année 2022, voici que 2023 à fin mai hélas loin des prévisions et de la situation de 2022 à la EDF/Gaz et si peu d'entrées!

Le gaz a triplé de prix depuis ce début d'année et notre budget annuel est déjà atteint, le contrat ne pourra être révisé qu'au 31.10.23, l'année est inquiétante.

Côté entrées, les cultes ont bénéficié d'une participation plutôt en hausse et les offrandes ont donc été conformes aux prévisions.

Par contre, les dons nominatifs ou cotisations sont

nous donne quelques soucis, tant de charges à payer même époque. Nous devrions avoir reçu Euro 35'420 soit 5/12ème des Euro 85'000 budgetés. Or nous n'avons que Euro 18'500 il manque donc Euro 16'900 à ce jour.

> Ceci est un appel urgent, notamment à tous ceux qui ont oublié de donner en ce début d'année.

Ne laissons pas la situation se dégrader davantage.

Merci pour votre soutien, votre participation et votre engagement Chers Amis paroissiens,

Colette Ramel, trésorière

## La communauté des Veilleurs a 100 ans

Le 20 avril 1923, le pasteur Wilfred Monod créait la Or, la règle de la Fraternité spirituelle des veilleurs lui Fraternité spirituelle des veilleurs.

Il s'agit d'un «tiers-ordre», c'est-à-dire des personnes (responsables religieux ou simples croyants) qui s'engagent à une vie de prière mais sans se retirer du «Joie, simplicité, miséricorde» sont les mots d'ordre monde. Cette fraternité qui fête ses 100 ans cette an- de la Fraternité spirituelle des veilleurs. née a pour vocation d'aider chaque chrétien à structurer sa vie spirituelle autour d'une règle qui est un guide, un bâton de berger qui soutient, et non une loi stricte et culpabilisante.

Le pasteur Patrick Aublet est le nouveau prieur de cette Fraternité et il témoigne de ce que lui apporte au quotidien cette communion de prière.

Il précise notamment que cela lui a permis de vivre un renouveau dans sa lecture de la Bible. Et pourtant, comme pasteur, il était au cœur de l'Église et il travaillait le texte biblique pour des prédications, des méditations ou des conférences.

a apporté ce cadre des 3 rendez-vous quotidiens de prière. Des moments où la Bible est reçue comme une parole personnelle, devenant nourriture.

Des mots tirés du texte des Béatitudes (lu chaque midi par les Veilleurs) et qui sont à contre-courant de la vie quotidienne de beaucoup de contemporains.

Le texte dit des Béatitudes se trouve dans la Bible, chez l'évangéliste Matthieu, au chapitre 5 versets 3 à

La Fraternité spirituelle des veilleurs est membre de la FPF et elle est ouverte à toutes les dénominations et Églises chrétiennes.

Fédération protestante de France

## Convictions de l'EPUdF: Avec Dieu et avec les autres

#### A méditer au cours de l'été :

«Dieu a tellement aimé le monde qu'il a donné son fils...», affirme l'Évangile selon Jean. Cet amour nous précède. Ce don est premier, gratuit. Cette confiance est inconditionnelle. Puissamment libératrice, elle nous appelle à faire confiance à notre tour.

Loin d'être un règlement à appliquer, la Bible est comme une bibliothèque de 66 livres qui font appel à notre sensibilité et notre intelligence. Ensemble et avec l'Esprit de Dieu, nous la recevons comme la référence de notre foi, nous la lisons comme une source d'inspiration, nous l'interprétons pour vivre aujourd'hui. Lire la Bible nous rend acteurs et responsables.

Dieu parle à l'intime de notre cœur en passant par la Bible et par le prochain. Nous ne pouvons pas être en relation avec Jésus-Christ sans l'être avec les autres. Chaque paroisse est solidaire des autres paroisses, C'est ce que nous croyons fermement! et une Église particulière n'est rien sans l'Église uni-

verselle. En somme, Dieu nous appelle à ne jamais faire l'économie des autres, car c'est par eux qu'il nous rejoint.

Être sobre, c'est un style de vie qui favorise le partage, la responsabilité, la simplicité. Loin de toute austérité étroite, c'est ne pas se laisser fasciner par la dépense ostentatoire, qu'elle soit d'énergie, de ressources naturelles, d'argent. C'est garder sur nos projets et nos œuvres, nos réussites et nos échecs. cette petite distance bienfaisante qu'on appelle l'hu-

Les convictions protestantes ne sont pas nouvelles. On les résume parfois par des slogans : Sola gratia (par la grâce seule), Sola fide (par la foi seule), Sola scriptura, (par l'Écriture seule). Elles disent l'importance de l'amour inconditionnel et gratuit de Dieu pour l'humanité. Nous les croyons d'une pertinence inégalée aujourd'hui.

## Ce que je crois...

mes rapports avec les autres, des beautés ou des hor- l'abîme - et tout cela est un. reurs de la vie, des plus infimes détails du quotidien, je sens à l'évidence des correspondances avec ce que vit et dit le Christ.

En ce sens, il n'y a pas d'un côté, le temps et, de l'autre l'éternité ; comme nous vivons avec notre corps terrestre et avec notre corps intime. Nous avons une

«Quand je parle de ce que je vis tous les jours, de confiance qui intègre aussi le doute, les questions,

Voilà pourquoi, croyants et non-croyants, à mes yeux, ne font qu'un. Tout se mêle chez les uns et les autres. A chacun de trouver sa voie.»

> Georges Haldas Les entretiens de l'aube, trajectoire d'une vie Ed. Labor et Fides

## Nouvelles du Consistoire

Accueillis cette fois au nord de notre territoire par la paroisse du Pays de Gex, nous nous retrouvons, pasteurs et délégués des 7 paroisses, ce samedi 13 mai.

Hyun-Seok guide notre méditation entre deux versets de Jean et d'un psaume. Après la traditionnelle approbation du compte-rendu de la réunion précédente, nous partageons avec une écoute attentive et fraternelle les nouvelles de chaque communauté : assemblées générales, semaines de Pâques, projets, joies et inquiétudes... Plusieurs initiatives ont eu lieu entre nos paroisses : échanges de chaire et visite de chorale. Nous réalisons que malgré nos différences structurelles, nous partageons les même préoccupations, entre autres le renouvellement de nos conseils presbytéraux pour 2024, mais nous choisissons aussi de partager d'abord la même confiance en Christ, qui nous porte et nous conduit vers la même espérance : le Royaume de Dieu est présent parmi nous, et c'est par la force de l'Esprit de Pentecôte que nous en sommes ses témoins joyeux chaque jour!

Notre trésorier Matthew présente le point financier, nous le remercions pour ce travail.

Philippe et Jean-Marc, délégués à l'immobilier, n'ont pas reçu de demande de subvention. Des projets sont toutefois à l'étude sur Annecy et le Genevois-Giffre.

Suite à l'exhortation «Souffle» du dernier synode régional, deux initiatives sont mises en place dans notre consistoire,: un *padlet* qui rassemble les ressources, humaines et matérielles, de chaque paroisse, partagées avec les autres, et une invitation à rejoindre en visio les lectio divina d'Arve-Mont-Blanc. A nous maintenant de nous approprier ces outils!

Le pasteur Régis Joly commencera au 1<sup>er</sup> juillet un ministère pour la formation régionale. A sa demande, le bureau du conseil du consistoire le rencontrera fin juin. Régis souhaite mieux nous connaître pour appréhender nos besoins et écouter nos guestions.

La formation des prédicateurs du consistoire s'est te-

nue avec 3 rencontres : deux en présentiel et une en visio avec des intervenants pasteurs de la Région. Malgré une baisse de la fréquentation, les présents sont toujours reconnaissants de ces partages de qualité. Le programme de l'année prochaine s'organise à partir des thèmes demandés par les participants, les contacts sont pris. Nous rappelons que toute personne intéressée par le travail biblique est bienvenue à ces rencontres, ce groupe n'est pas uniquement destiné aux prédicateurs(rices) en exercice et en formation!

Le week-end KT du consistoire a eu lieu au chalet St-Humbeline près de Tamié : 21 jeunes entre 11 et 16 ans ont vécu un we autour du thème de «La Rencontre», avec 6 accompagnateurs que nous remercions : Daisy, Dominique, Lauriane, Nicolas, Bernard et Hyun-Seok. Nous remercions Nicolas Mourgues, pasteur animateur régional jeunesse pour la direction de ce we. Les enfants étaient très heureux, et demandent à le renouveler!

Le groupe des prédicateurs organise une journée pour tout notre consistoire, le dimanche 5 mai 2024, autour d'Annecy, sur le thème des jeux olympiques dans la Bible. Nous réservons avec joie cette journée dans nos calendriers, où nos 7 paroisses seront conviées!

Nous fixons enfin notre calendrier 2023/2024, puis nous clôturons cette rencontre dans la prière, pour remettre au Seigneur notre journée, chacune de nos communautés, et nos projets à venir dans le Souffle de l'Esprit qui fait vivre!

Merci au Pays de Gex pour leur accueil.

«Le Seigneur m'enseigne ce que je dois dire pour encourager celui qui n'a plus de force. Chaque matin, il me réveille pour que j'écoute comme un bon disciple.» Esaïe 50, 4

> Fraternellement Charlotte Gérard, pour le consistoire

## Communauté de Pomeyrol

#### Un temps de retraite pour se ressourcer!

#### **Colloque ouvert**

Du vendredi 7 au lundi 10 juillet 2023 Sud – Nord – Sud : quelles rencontres , quelles espérances ?

#### Semaine de silence et de prière

Du 17 au 23 juillet 2023 Vivre avec Dieu seul et se tenir en sa présence Avec Frère Augustin

Rencontres œcuméniques de la Transfiguration 1er au 6 août 2023

#### Orgue et Parole : Dieu se révèle aux hommes

29 août au 2 septembre 2023

Musique et expression orale au service de la liturgie.

Orgue : Olivier Wyrwas Expression orale : A. et B. Aparis

Renseignements et contact :

#### COMMUNAUTÉ DE PO-MEYROL

Chemin de la Communauté 13103 SAINT-ÉTIENNEdu-GRÈS Tél. 04 90 49 18 88



## Activités du Conseil presbytéral

Ce trimestre de printemps est toujours bien vivant depuis Pâques, les fêtes et célébrations étant nombreuses.

Mais il est déjà temps de penser à l'année suivante et le sujet annuel du synode nous conduit à y réfléchir. «Le témoignage» est le thème à travailler pour novembre 2023 et notre pasteur nous a déjà conduits sur ce chemin lors de la **Rencontre de Paroisse**.

Les réflexions des quatre groupes seront ensuite complétés lors de la **Retraite du Conseil (samedi 1**<sup>er</sup> juillet) et un compte rendu en sera adressé aux rap-

porteurs du Synode. Suite à la réflexion de chacun, une feuille de route sera le fruit du travail synodal et nous conduira à poursuivre notre chemin de «Témoignages» en 2024 et bien sûr, continuellement pour que vive l'Église.

C'est notre mission mais nous sommes toujours bien timides à nous exprimer et à faire une place à l'Espérance dans le monde d'aujourd'hui. Que la joie de cette mission nous accompagne!

La secrétaire : Eliane Dallemagne

## 14e Festival d'orgue, voix et instruments du 5 au 15 octobre

## Réservez les dates!

Les amis de l'orgue du temple de Ferney-Voltaire annoncent leur 14e festival!

#### **Programme**

#### Jeudi 5 octobre à 20h

#### Concert : départ en vacances pour le Sud

Soprano : Julia Deit Ferrand / Orgue : Benjamin

Righetti

Œuvres: Merula-hor ch'e tempo di dormire,

Vivaldi, Bach, Haendel, Schubert

#### Dimanche 8 octobre à 16h30

#### Orgue et trompette

Trompette: Romain Leleu / Orgue Thierry

Escaich

Œuvres: St-Saëns, Rachmaninov, Escaich,

Glière

#### Jeudi 12 octobre à 20h

#### **Ensemble Nikanompa et orgue (6 musiciens)**

Direction: Emilio Guttierez Tlacaelel /

Orgue : Norberto Broggini

Œuvres : « Celeste-Mondain : polyphonies Hispano-américaines », musique profane de la Renaissance espagnole et œuvres sacrées du

Baroque mexicain.

#### Dimanche 15 octobre à 16h30

#### Cuivres et orgue : la magie des tuyaux

Trompette : Benoît Vergnes et Patrick Pagès / Trombone : Olivier Coursimault / Tuba : Max

Fouga / Cor: Nadine Vescio

Œuvres: les CUIVRES ROYAUX.

Ce programme proposé par l'ensemble de cuivres Aéris est une invitation à parcourir musicalement les 17e et 18e siècles.

#### Indications pratiques

Billetterie : à l'entrée à 19h15 les jeudis et à

15h45 les dimanches.

#### Tarifs abonnement :

Abonnement adultes: 4 concerts: 60 Euros

En vente uniquement à l'entrée du 1er concert

Tarifs par concert : Adultes : 18 Euros Etudiants : 8 Euros Moins de 16 ans : gratuit

Pré-réservation souhaitée :

(uniquement pour les abonnements) : orchis.maillard@orange.fr

#### 0 0

Pour toute information:

06 70 55 39 24

www.orguedeferney.fr

## Nuit des Veilleurs : rappel

L'ACAT du Pays de Gex vous rappelle son invitation à venir participer, le samedi 1 juillet à 20h à l'Eglise Catholique de Divonne les Bains, pour un moment de recueillement, de prières et de chants, à l'occasion de "LA NUIT DES VEIL-LEURS".

#### Église Protestante Unie du Pays de Gex Contact Juillet - Septembre 2023

## Vie paroissiale

Obsèques: Le vendredi 07 avril, Mme Charlotte Biolay, née en 1937, au temple de Ferney Voltaire. Le mardi 19 avril, Monsieur Léo Hautier-Cottier, né en 2019, au temple de Divonne les Bains.

Baptêmes: le dimanche 04 juin, Nora Ghebrezghi, née en 2022, et Johann Brovelli, né en 2020, au temple de Divonne.

#### Rendez-vous de l'été

#### Aux cultes, bien sûr!

Voir tableau en page 8.

#### Aux rencontres au jardin :

Aux rencontres au jardin : le jeudi 20 juillet et le vendredi 04 août à 19h (voir ci-dessous).

#### A la kermesse:

Dimanche 3 septembre : au presbytère de Ferney, dès 10 h au culte et toute la journée (voir ci-dessous)

#### A la Lectio Divina:

Mardi 5 septembre : au presbytère ä Ferney à 20h 30.

#### Au Festival d'orgue

Réservez les dates dès maintenant!

Les prochains concerts auront lieu le jeudi 5 octobre à 20h, le dimanche 8 octobre à 16h30, le jeudi 12 octobre à 20h et le dimanche 15 octobre à 16h30.

Au cours du mois de juillet, chaque foyer recevra un dépliant avec les dates et horaires des rencontres.

## Rencontres au jardin

#### 1. «Chanson française et spiritualité»

avec Charlotte Gérard accompagnée par un guitariste et une chanteuse.

Le jeudi 20 juillet à partir de 19h chez Anne-Christine Fornier.

La soirée se terminera par un repas partagé.

" Résonances théologiques dans la chanson française à texte " : c'est le titre du mémoire de maîtrise soutenu 2. «Religions en Inde et christianisme» à la faculté de théologie de Montpellier par Charlotte avec Dr Manoj Kurian, coordinateur au Conseil œcu-Gérard... il y a déjà quelques années!

Pour cette soirée au jardin, nous partagerons Le vendredi 04 août à partir de 19h au presbytère de quelques jalons de ce travail aux côtés de trois chan-

teurs : Francis Cabrel, Jean-Jacques Goldman et Renaud.

Nous verrons ensemble de quelles manières la chanson peut parler de Dieu, de l'être humain et du monde, et quels liens ils tissent ensemble. Et bien sûr, nous chanterons! Au plaisir de vous retrouver avec Charlotte Gérard.

ménique des Eglises.

## Kermesse, le dimanche 3 septembre 2023

Chères paroissiennes, chers paroissiens,

Nous sommes heureux d'organiser le dimanche 3 septembre 2023 le culte de rentrée et la kermesse dans les jardins et les locaux à Ferney-Voltaire.

Habituellement cet évènement rassemble non seulement les membres de notre Église mais aussi de nombreuses gessiennes et nombreux gessiens. Après le culte à 10h00, le signal d'envoi de la kermesse sera donné à 11h30 par l'«Harmonie de Ferney-Voltaire» et il y aura des apéritifs, le repas de midi avec les

«Cuisines du Monde» à partir de 12h15, la brocante, la tombola, vente de gâteaux, des jeux à tout âge, et les inscriptions aux écoles bibliques.

Donc, au nom du Conseil presbytéral, je vous invite à venir nombreuses et nombreux pour participer à cette

journée de louange, de musique, de gastronomie, de retrouvailles, de détente, et d'amitié!

Matthew Kahane



## Calendrier des cultes

Chaque 1<sup>er</sup> et 3<sup>e</sup> dimanche du mois, culte à Divonne ; chaque 2<sup>e</sup>, 4<sup>e</sup> et 5<sup>e</sup> dimanche du mois, culte à Ferney.

DATE		HEURE	LIEU DU CULTE	EVENEMENTS ET MINISTRES
JUIN	25	10h	FERNEY	Laura CASORIO
JUILLET	2	10h	DIVONNE, avec Cène	Hyun-Seok OH
	9	10h	FERNEY, avec Cène	Gaël CARRIOU
	16	10h	DIVONNE	Madeleine DUBOUT
	23	10h	FERNEY	Gaël CARRIOU
	30	10h	FERNEY	Jean-Dominique LAPORTE
AOUT	6	10h	DIVONNE, avec Cène	Hyun-Seok OH
	13	10h	FERNEY, avec Cène	Hyun-Seok OH
	20	10h	DIVONNE	Hyun-Seok OH
	27	10h	FERNEY, baptême	Hyun-Seok OH
SEPTEMBRE	3	10h	FERNEY, avec Cène	Hyun-Seok OH, <b>KERMESSE</b>
	10	10h	FERNEY	Hyun-Seok OH
	17	10h	DIVONNE, avec Cène	Hyun-Seok OH
	24	10h	FERNEY	Hyun-Seok OH

Notre Eglise vit par l'Esprit, mais elle fonctionne grâce à vos dons